

➤ La JCE occupe le terrain

Trois ans déjà que la JCE Nice Métropole s'implique dans l'Eco-vallée. «Ce projet est pour nous une chance incroyable, justifie Olivier Sasia, directeur de la commission dédiée. On se dit qu'un jour, ce sera peut-être la Silicon Valley du développement durable et on s'en voudrait énormément de ne pas en faire partie.» Une action symbolisée pour l'instant par une série de conférences dont le succès a apporté à la Jeune chambre une certaine crédibilité. De quoi franchir une nouvelle étape avec le lancement du projet «Booster en Eco-vallée». Ces deux jours de formation à forte valeur ajoutée se tiendront fin octobre avec le soutien de parrains prestigieux (Schneider Electric, One-Too, Regus): «ce programme concerne ceux qui sont ou seront citoyens économiques de l'Eco-vallée. Nous souhaitons favoriser l'implantation de jeunes entrepreneurs. Les forces vives locales contribueront à la variété de ce territoire.» Autre projet dans les cartons de la JCE, la mise en place d'un observatoire de l'Eco-vallée. Une plateforme internet hyper enrichie où figureront toutes les infos sur chacun des pôles. «Il s'agit d'agrèger toute l'information : qui vient de s'implanter, qui va le faire, quels sont les travaux prévus, sur quels calendriers, les offres d'emploi... Pour l'instant c'est juste un projet, mais nous aimerions vraiment le concrétiser dès 2015»